

# Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:  
**0007/2017/AN**

Antragsteller: B'90/Grünen, Stadtrat Butt, Bunte Linke  
Antragsdatum: 26.01.2017

Federführung:  
Dezernat I, Amt für Öffentlichkeitsarbeit

Beteiligung:

Betreff:

## Videofiles der Gemeinderatssitzungen

# Antrag

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 01. Juni 2017

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	16.02.2017	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	03.05.2017	Ö		
Gemeinderat	18.05.2017	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## **Sitzung des Gemeinderates vom 16.02.2017**

**Ergebnis:** verwiesen in den Haupt- und Finanzausschuss

## **Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 03.05.2017**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## **Sitzung des Gemeinderates vom 18.05.2017**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## Antrag Nr.: 0007/2017/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Für: Stadt Heidelberg  
Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

FRAKTION Bündnis 90 /Die Grünen



Poststr. 18-20  
69115 Heidelberg  
Tel: +49 (6221) 91 466-14  
Fax: +49 (6221) 91 466-12

Beate Deckart-Boller, Fraktionsvorsitzende  
Dr. Sandra Detzer, stellv. Fraktionsvorsitzende  
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender  
Dr. Monika Gonser  
Felix Grädler  
Peter Holschuh  
Oliver Priem  
Kathrin Rabus  
Manuel Steinbrenner  
Frank Wetzel

fraktion@gruene-heidelberg.de  
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, den 26.01.2017

### Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Videofiles der GR-Sitzungen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Die Verwaltung wird aufgefordert Vorschläge zu unterbreiten, wie eine Erstellung und Veröffentlichung von Videofiles der öffentlichen Gemeinderatssitzungen ermöglicht werden kann.

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion und Aussprache

#### Begründung

Nach wie vor ist die Grüne Gemeinderatsfraktion der Meinung, dass eine öffentliche Gemeinderatssitzung auch von außerhalb und im Nachgang öffentlich abrufbar sein sollte. Damit kommt der Gemeinderat dem Bedürfnis der Bevölkerung nach Transparenz und Nachvollziehbarkeit entgegen. Dies fördert auch das Vertrauen der Menschen in demokratische Strukturen. Technisch ist die Maßnahme machbar, wie der Gemeinderat in Konstanz beweist, wo Podcasts seit längerem zum Tagesgeschäft gehören.

**gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**  
**gezeichnet Herr Stadtrat Waseem Butt,**  
**gezeichnet Hildegard Stolz, Bunte Linke**